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богослужении в церкви Эль 
Шадай (пастор Алембе) в 
городе Увира, а днем провел 
семинар для пасторов  и 
лидеров церквей. Когда он 
помолился за больных с 
платком (Деяния, 19:11-12), 
у человека прозрел правый 
глаз, которым он не видел; 
а также и другой молодой 
человек, который был слеп, 
начал видеть. 27 февраля 
к у р с  Меж д у н а р од ной 
семинарии «Манмин» был 
открыт в городе Увира, и 
его посетили 150 человек. 
В  р а м к а х  к у р с а 

Международной семинарии 
«Манмин» в  Африке ,  в 
главных  городах  Кении 
и в двух городах Уганды 
епископ д-р Чен три раза 

в год проводит лекции, основанные на ключевых 
проповедях д-ра Джей Рока Ли, в том числе на 
проповедях «Слово о Кресте», «Мера веры» и «Дух, 
душа и тело». 

В четырех городах ДР Конго открылся курс 
Международной семинарии «Манмин»

Епископ д-р Минг Хо Чен (в центре) с епископом Кабуту 
Бириаж (справа) и епископом Булиго (слева)
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 В 2014 году мне довелось посмотреть одну проповедь на YouTube. Проповедь, 
под названием «Ад», читала пастор Хисан Ли. Меня удивило, насколько проповедь 
соответствует тому, чему учит Библия, и я стала искать церковь, в которой служит 
пастор Ли. Тогда я и нашла Центральную церковь «Манмин». 
На церковном веб-сайте оказалось много проповедей д-ра Джей Рока Ли. Я была 

просто восхищена ими! И я, наконец-то, нашла пастора, который говорит только об истине! 
Я была так счастлива; а еще я поняла причину всех своих беспокойств. Я покаялась в том, что вела себя 
высокомерно на работе только потому, что была менеджером. После покаяния я почувствовала себя 
счастливой и наполнилась Святым Духом. 
Из-за разницы во времени я подключалась к богослужениям Центральной церкви «Манмин» по 

субботам, а по дороге на работу в машине – к молитвенному собранию Даниила. Я часто говорю другим 
людям о проповедях и книгах д-ра Ли, а также о программах GCN TV. Когда я проводила занятия в ячейке 
для своих американских друзей, то я делилась его посланиями. Им они очень нравились. Аллилуйя! 
Что было бы, если бы я не встретила старшего пастора Центральной церкви «Манмин»? Я бы тогда 

думала, что нахожусь на правильном пути к Небесам, хотя в действительности я шла в противоположную 
сторону. Я пришла к пониманию тех духовных вещей, которые не осознавала, и я выявила неправду в 
своем сердце и заместила ее истиной. Я очень благодарна за это. 
Я возношу благодарность Богу и Господу за мою жизнь, обновленную Евангелием святости, которое 

отражает сердце и волю Божью. И я воздаю благодарность старшему пастору д-ру Джей Року Ли, который 
проповедует мне слово жизни.

Диаконисса Сунжа Чо (63 года), 
Флорида, США

Свидетельства зрителей GCN

«Мне нравится канал 
GCN, который доступен 
везде и в любое время!»

р

◄ 2 марта она посетила стенд GCN во время конвенции и выставки NRB-2017 года, Международного фестиваля 
     христианских вещателей. 

Епископ  д -р  Минг  Хо  Чен ,  председатель 
Объединенной церкви святости Иисуса Христа, 
который служит в Африке, в церкви Найроби 
Манмин, по просьбе д-ра Кабуту Бириаж, епископа 
миссионерского центра «Вифсаида» в ДР Конго, 
открылся  курс  Международной  семинарии 
«Манмин» в четырех городах восточной части ДР 
Конго, и в том числе в Гома. 
Епископ Кабуту был глубоко растроган книгами 

д-ра Джей Рока Ли и попросил епископа д-ра Чена 
провести пасторский семинар в июне 2016 года. Он 
также объединился со служением «Манмин» вместе 
с 561 церковью, которые трудились вместе с ним 
и которые теперь стали филиалами и дочерними 
церквями «Манмин». 

18 февраля 2017 года в городе Гома была дана 

первая лекция по программе Международной 
семинарии «Манмин», которую посетили около 
200 пасторов.  Вначале  д-р  Чен  рассказал  о 
Евангелии святости, которое проповедует д-р 
Джей Рок Ли, и о его мощном служении, а затем 
поделился посланием, основанным на «Слове о 
Кресте» (фото 1). 19 февраля он проповедовал 
в 8-й общине пятидесятнических церквей в 
Центральной Африке во время воскресного 
с о б р а н и я ,  н а  ко т о р ом  с л уж и л  еп и с коп 
пятидесятнических церквей Булиго (фото 2 и 3). 
Такая же лекция, как в Гома, была прочитана 21 
февраля и в городе Букаву для 300 пасторов, а 24 
февраля – в городе Барака, для 150 пасторов (фото 
4 и 5). 

26 февраля он проповедовал на воскресном 



Чтобы поддерживать физическую жизнь, 
человеку нужна пища, а чтобы не наступило 
обезвоживания, он должен пить воду. Вода 
способствует пищеварению, позволяет организму 
усваивать  питательные  вещества ,  а  также 
выводит  из  организма ядовитые вещества . 
Приняв Иисуса Христа, получив Святого Духа и 
став Божьими детьми, мы можем получить жизнь 
вечную только тогда, когда мы едим Плоть и 
пьем Кровь Сына Человеческого. 
Как же мы можем есть Плоть и пить Кровь 

Сына Человеческого? Продолжая тему, поднятую 
в предыдущем выпуске, давайте еще глубже 
исследуем этот вопрос. 

1. Плоть Сына Человеческого должна 
стать нашим хлебом   
Наряду  с  тем ,  что  мы  едим  Плоть  Сына 

Человеческого, мы также должны пить Кровь 
Сына Человеческого. Другими словами, мы 
должны не просто познавать Бога , усердно 
слушая и читая Его слово, но Слово должно стать 
нашим хлебом, оно должно быть высечено на 
скрижалях нашего сердца. Какая разница между 
тем, что Слово Божье стало хлебом в нашем 
сердце и между тем, когда Его слово копится и 
хранится просто как знание? 
Любая информация, которую хранит наш 

мозг, может быть забыта, так что простое знание 
истины еще не гарантирует того, что мы будем 
вести себя в соответствии с истиной. Читая 
Библию, мы должны не только запоминать 
стихи и произносить их своими устами, мы 
также должны и усиленно размышлять над 
ними. Например, если мы запоминаем стих 
из Евангелия от Матфея, 5:44, где написано: 
«Любите  вра гов  ваших ,  благословл яйте 
п рок л и нающих  в а с…»,  т о  нам  с лед уе т 
практиковать его в своей повседневной жизни. 
Когда кто-то делает нам зло и преследует нас, 

то, согласно Слову Божьему, мы должны любить 
этого человека и молиться о нем. Если мы храним 
повеления Божьи только в своей памяти, просто 
как знания, то тревога на сердце может вызвать 
даже ненависть к людям и желание ответить 
злом на зло. Если же это конкретное повеление 
мы сделаем своим хлебом, то, имея в себе и 
проявляя к людям только любовь и милость, 
мы освободимся от ненависти и гнева. А если 
мы каждый день принимаем хлеб смирения, то 
избавимся от своего высокомерия. 

2. Мы должны вместе пить Кровь Сына 
Человеческого
Чтобы  Божье  слово  стало  хлебом  нашей 

жизни, нам нужно не просто понимать Писание 
под водительством Святого Духа, но и, горячо 
молясь ,  принять  Божью  благодать  и  силу. 
На этом этапе также важны усилия каждого 
человека в проявлении истинной веры в Слово и 
применении его на практике. Это и значит – пить 
Кровь Сына Человеческого. 
Та к и м  о б р а з о м ,  « п и т ь  К р о в ь  Сы н а 

Человеческого» – значит практически применять 
Божье слово. Божье слово может быть разделено 
на  четыре  категории .  А  именно:  «храни», 

«отбрось», «делай» и «не делай», и мы должны 
подчиняться и исполнять каждое из этих слов. 
Не  проявляя  послушания  на  деле,  мы  не 

сможем испытать Божьих деяний, а не испытав 
на своем опыте Божьих деяний, мы не сможем 
выйти за рамки той веры, которая является 
просто знанием. В Послании Иакова , 2:22, 
говорится: «Видишь ли, что вера содействовала 
делам его и делами вера достигла совершенства?» 
Когда мы показываем Богу дела веры, тогда вера, 
бывшая в нас как знание, трансформируется в 
духовную веру. 
Если даже вера человека вначале мала, как 

горчичное зерно, но человек показывает Богу 
дела своей веры, Бог, дозволив ему испытать 
Свою благодать и силу, будет взращивать в 
нем большую веру. Доверяя Слову Божьему и в 
каждом мгновении своей жизни применяя его 
на деле, мы придем «в меру полного возраста 
Христова» (Посл. к Ефесянам, 4:13).
С другой стороны, если мы, получив в дар 

Святого Духа, не будем практически применять 
Божьи слова, даже с верой размером с горчичное 
зерно, то мы не обретем духовного опыта и с 
сердцем нашим не произойдет трансформации, 
какой бы долгой ни была наша жизнь во Христе. 
Осознавая, что в худшем случае наша вера 
может быть похищена и мы вообще отдалимся 
от веры, я призываю каждого из вас пить Кровь 
Сына Человеческого, чтобы вера ваша была 
совершенной. 

3. Чтобы получить спасение, вечную жизнь, 
ответы и благословения, наша вера должна 
сопровождаться делами 
Если вы доверяете Божьим обетованиям , 

записанным в Библии, то ваша вера обязательно 
будет  сопровождаться  соответствующими 
делами. Допустим, что кто-то обещает вам 
подарить  сокровище,  которое  оценивается 
в  миллион  долларов ,  и  говорит ,  что  оно 
находится  в  городе  Вашингтоне,  в  округе 
Колумбия. Вам было сказано, что вы получите 
его, если пройдете весь путь от Нью-Йорка до 
Вашингтона, который равен 331 км (около 206 
милей). Если вы действительно хотите завладеть 
этим сокровищем и если человек, сообщивший 
вам о нем, заслуживает доверия, то вы пройдете 

весь путь от Нью-Йорка до Вашингтона. 
Не случайно в Послании Иакова , 2:26, во 

второй половине стиха, говорится, что «вера 
без дел мертва». Многие люди своими устами 
исповедуют: «Я верю во Всемогущего Бога», 
но, поскольку они не способны полностью 
довериться Ему, то им не удается показать такую 
веру, которая сопровождается делами. А между 
тем, мы читаем в Божьем слове о том, что только 
духовная вера, сопровождаемая делами, может 
дать спасение, Божьи благословения и ответы на 
наши молитвы.
Некоторые  люди  цитируют  Послание  к 

Римлянам, 10:13, где говорится: «Ибо „всякий, 
кто  призове т  имя  Господне ,  спасе тся”», 
доказывая, что даже люди, живущие в грехе, 
могут получить спасение, если они исповедуют 
свою  веру.  Они  пытаются  оправдать  свои 
греховные пути. Тем не менее, именно этот 
стих  олицетворяет  безграничность  любви 
Бога, Который спас грешников через Иисуса 
Христа, так что этот стих не должен служить 
оправданием для грешников. 
Каждый  стих  из  Слова  Божьего  следует 

рассматривать в сочетании с другими, поэтому, 
чтобы понять истинный смысл Писания, его 
необходимо исследовать и толковать, исходя из 
контекста и только под водительством Святого 
Духа. В Послании к Римлянам, 10:9-10, говорится: 
«Ибо если устами твоими будешь исповедывать 
Иисуса Господом и сердцем твоим веровать, что 
Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься, 
потому что сердцем веруют к праведности, а 
устами исповедуют ко спасению». И Послание к 
Римлянам, 10:13, в действительности означает, 
что исповедание уст приведет к спасению только 
тех, кто обрел праведность. 
Что же тогда означают слова из Библии о 

том, что «сердцем веруют к праведности»? В 
Послании к Римлянам, 2:13, мы читаем: «Потому 
что не слушатели закона праведны пред Богом, 
но  исполнители  закона  оправданы  будут». 
Другими  словами ,  если  мы  действительно 
искренне, всем сердцем, верим Слову Божьему, 
то мы будем жить согласно Его слову, что в свою 
очередь позволит нам получить оправдание и 
приведет нас к праведности.

Дорогие братья и сестры во Христе. Да будете 
вы усердно есть Плоть и пить Кровь Сына 
Человеческого! Да угодите Богу такой верой, 
которая сопровождается делами, и станете 
преуспевать во всех сферах своей жизни! Я 
молюсь об этом во имя Господа!

«Иисус же сказал им: истинно, истинно говорю вам: если не будете есть Плоти Сына Человеческого и пить Крови Его, 
то не будете иметь в себе жизни… Ибо Плоть Моя истинно есть пища, и Кровь Моя истинно есть питие» (От Иоанна, 6:53-55). 

Есть Плоть и пить Кровь 
Сына Человеческого (2)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

№ 200  23 апреля 2017 года овостиH Mанмин2 Слово жизни-Слово о Кресте (25)
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С л о в а 
« т р о с т и 
надломленной 
не переломит» в 
данном случае 
о т н о с я т с я 
к  л ю д я м  с 
р а н е н н ы м и 
с е р д ц а м и , 
к о т о р ы е 
мучаются  от 

падений и подъемов в жизни. Поскольку 
людям дан бессмертный дух, то, после того 
как их физическая жизнь подойдет к концу, 
будет суд (Посл. к Евреям, 9:27). Если у 
человека осталось хоть немного совести и он 
покается, то Бог никогда не оставит его, будет 
с ним до самого конца. 
Чи т а я  с лов а  о  т ом ,  ч т о  Он  « л ьна 

курящегося не угасит», мы должны понимать, 
что смысл этих слов в том, что, сколько бы 

зла ни было в сердце человека, но, если в нем 
есть хоть небольшой «курящийся лен» или, 
иными словами, если в человеке осталось 
хоть немного совести и он примет Иисуса 
своим Спасителем, то Иисус не станет 
угашать курящегося льна. Если человек, 
принявший Святого Духа, совершил великий 
грех и не получил духа покаяния, то Святой 
Дух может быть угашен в человеке (1-е посл. 
к Фессалоникийцам, 5:19). Но если Святой 
Дух не полностью угашен и если в человеке 
горит хоть небольшой огонь, то Бог Отец не 
откажется от него и продолжит давать ему 
новые возможности покаяться. 
Независимо  от  количества  грехов  и 

зла, содеянных неверующими, Бог будет 
стучать в двери их сердец, пока они ни 
откроются. С бесконечным терпением и 
милосердием Иисус не сводил Своих глаз с 
людей, измученных собственными грехами 
и  страданиями.  Иисус,  не  раздумывая 

долго, приходил к грешникам, исцелял их и 
направлял их к вечной жизни (От Матфея, 9; 
От Иоанна, 4). 
Иисус, не угашал и льна курящегося Иуды 

Искариота, Иисус держал его подле Себя до 
самого конца, так же, как и остальных Своих 
учеников, несмотря на то, что Он знал, что 
Иуда предаст Его (От Иоанна, 13:1). 
Мы должны посетить тех, кто подобен 

трости надломленной и льну курящемуся, и 
протянуть им свою руку, первыми взяв их за 
руки. Истинно непорочное сердце не станет 
спорить, доказывая чью-то ошибочность. 
По-настоящему непорочное сердце проявит 
доброту в истине и с любовью растопит и 
расположит сердца творящих злодеяния.
Мы должны источать благоухание Иисуса 

Христа и привести на путь спасения и 
благословения как можно больше душ этого 
мира, которые подобны трости надломленной 
и льну курящемуся. 

П о  т о м у , 
к а к  ч е л о в е к 
ходи т ,  веде т 
себя и говорит, 
можно судить 
о  его  сердце 
и  харак т ере . 
Л ю д и 
нетерпеливые 
склонны ходить 

быстрым шагом; кроткие и смиренные 
обычно ходят тихо и медленно.

Некоторые  люди  раскачиваются  при 
ходьбе и не могут спокойно усидеть на одном 
месте. Они не могут сидеть прямо, суетно 
двигают ногами, не знают куда деть свои 
руки. А некоторые люди говорят ненужные 
или спонтанные вещи, не обдумав свои слова 
заранее. 
Если тыкать пальцем в человека или 

показывать  пальцем  на  того,  с  кем  вы 
говорите ,  то  он  может  почувствовать 
неловкость.  Говорить  с  полным  ртом , 
плеваться во время разговора или громко 

говорить в общественных местах – все это не 
имеет ничего общего с тем, что Бог считает 
непорочностью. От нас должно исходить 
благоухание благости, и нам следует быть 
добрыми и щедрыми по отношению ко всем, 
кто встречается на нашем пути (Посл. к 
Ефесянам, 4:29; Посл. к Колоссянам, 4:6).
И мы знаем, что образ непорочного Христа 

зиждется на том, что было внутри Него. Он 
был полон высочайшей благости и духовной 
любви. Поэтому и нам следует говорить и 
вести себя в непорочности сердца. 

Благоухание Христа, 
исходящее от непорочных

Быть «непорочным» – значит быть чистым и совершенным. 
Мы можем считаться совершенными только тогда, когда наши сердца наполнены духовными плодами. 

Другими словами, когда наши сердца принесли в изобилии Девять плодов Святого Духа, 
мы можем издавать благоухание Христа. Давайте же погрузимся в благоухание Иисуса, 

обратившись к Евангелию от Матфея, 12:19-20. 

Когда Иисус 
вел Свое земное 
с л у ж е н и е , 
О н  н и к о г д а 
н и  с  к е м  н е 
конфликтовал, 
Он  дос ти г а л 
всего мирными 
путями. Были 
люди, которые 
очень  хотели 

убить Его. Но Он никогда не проявлял 
к ним ненависти или неприязни. Иисус 
только увещевал их добрыми и мудрыми 
наставлениями, чтобы они смогли понять 
истинную волю Божью. Но если они не 
принимали Его наставлений, то Иисус не 
спорил и не ссорился с ними, Он просто тихо 
удалялся. 
Иисус никогда не оправдывался и не 

защищался, когда Его критиковали. Иисус 
только ходатайствовал в молитве о людях, 
которые осуждали Его.

«Воспрекословить» – не значит только 
ссориться ,  ра здражаться  и  повышать 
голос. Желание воспрекословить остается 
в вас, если вы не принимаете кого-то или, 
будучи несогласными с ним, продолжаете 
отстаивать собственные мнение и желания. 
Если вы испытываете неприязнь к тому, 
кто не причинил вам никакого вреда, но 
при этом его мнение отличается от вашего, 
то вы должны признать, что причина этой 
неприязни находится в вас.
Если вы оглянетесь назад и исследуете себя 

со смиренным сердцем, отбросив от себя даже 
самую малую неправду, то вы сможете стать 
непорочным. А тогда не останется тех, кого 
бы вы были не способны понять. Вы сможете 
принять и утешить любого. В результате 

радость будет переполнять вас, кого бы вы ни 
встретили на своем пути. Бог будет с вами, и 
Он все обернет вам ко благу. 

«Возопить» – это желание показать себя. 
Многие люди хотят, чтобы их усилия были 
оценены другими людьми. Не добившись 
ожидаемого признания и полагая, что к ним 
относятся без должного почтения, они часто 
испытывают недовольство.
А между тем, наш Иисус был единственным 

Сыном  Божьим ,  и  Он  явил  множество 
знамений и чудес, но при этом никто не 
слышал, чтобы Он «возопил» или хвалился 
Своими делами; наоборот, Он всегда был 
только смиренным. Иисус воздавал славу 
Отцу во всем, что бы Он ни делал (От Иоанна, 
17:4).
Мы должны стараться уподобиться Иисусу, 

в смирении умалять себя и воздавать славу 
Богу. 

Его сердце –  
Он не 

воспрекословит, 
не возопиет

Его порядок –  
Никто не 

услышит на 
улицах голоса 

Его

Его любовь и 
милость –   
Он трости 

надломленной не 
переломит и льна 
курящегося не 

угасит
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Мой  отец  получил  работу  в  США ,  когда 
я был в третьем классе. Моя семья с трудом 
адаптировалась к новой обстановке. Однако Бог 
утешал нас круговыми радугами, и Он помог 
мне быстро выучить английский язык, поэтому 
дважды, на третий и четвертый год обучения, 
я получал премию президента Обамы, которая 
дается студентам-отличникам. Четыре года 
спустя моего отца перевели на работу в головную 
организацию  в  Китай ,  и  я  ста л  посещать 
международную школу, в которой 80 процентов 
студентов были корейцы. 
В противоположность тому, как я жил в США, 

я проводил много времени, играя в игры, слушая 
эстрадные песни и смотря телевизионные шоу. 
Средства  массовой  информации  наполняли 
мою жизнь мирскими удовольствиями. Летом 
2013 года я окончил десятый класс и приехал в 
Корею. В воскресенье я поприветствовал старшего 
пастора и посетил молитвенное собрание Даниила. 
Во время молитвы старший пастор вошел в мое 
сердце, и я заплакал. Его любовь была так велика 
даже к такому, как я, который искал мирских 
удовольствий. Он коснулся моего сердца, которое 
было в отчаянии. 
Вернувшись  в  Китай ,  я  стал  каждый  день 

молиться и ограждать себя от мирских вещей. Мне 
нравилось слушать проповеди. Однако оставаться 
наполненным Духом, находясь вдалеке от основной 
церкви, было не легко. И я опять стал смотреть 
телевизионные шоу и играть в игры. Я вернулся 
к обыденной жизни в вере. И тем не менее Бог 
благословил меня стать лучшим выпускником 
школы (фото). 
В июне 2015 года я вновь приехал в Корею, на 

вступительные экзамены в колледж, но мне тяжело 
было ходить в церковь с мыслью, что я покинул 
благодать Божью. Однако многие члены церкви 
радушно приветствовали меня, и я нашел друзей 
по вере; так я обрел радость в вере. Во время 
Специального молитвенного собрания Даниила, 
которое  состоялось  в  сентябре  2015 года ,  я 
настолько горячо молился о том, чтобы избавиться 
от греховной природы, что моя рубашка стала 
мокрой от пота, и я почувствовал боль в руках от 
того, что сильно сцепил обе руки вместе. 
В марте 2016 года я поступил в университет 

Йонсей на факультет политической дипломатии. Я 

молился каждый вечер в молитвенной комнате 
общежития, слушал проповеди и много занимался. 
Мои друзья ходили на свидания, каждый вечер 
принимали алкоголь, постоянно где-то бродили. 
С одной стороны, я думал, что они живут жалкой 
жизнью ,  а ,  с  д ру гой 
стороны, я чувствовал, 
что завидую их свободе. 
Я  н е  с м е л  в н о в ь 
пренебречь  любовью 
Г о с п о д а ,  п о э т о м у 
терпеливо  сдерживал 
с е б я .  Я  н а пол н я л с я 
Д у х о м  в  ц е р к в и  в 
воск ресенье ,  однако 
т е р я л  э т у  п о л н о т у 
в  будние  дни .  И  э то 
повторялось  вновь  и 
вновь. 
Я больше не мог горячо 

молиться. Я был так расстроен, что плакал, гуляя 
в одиночестве и слушая проповеди. Я просил Бога 
помочь мне в этой борьбе. И я начал думать, почему 
я так несчастлив, несмотря на веру в то, что истина 
приносит нам счастье. Я глубоко задумался, почему 
меня так обременяют послания, проповедуемые с 
алтаря. 
Я  нашел  ответ ,  которым  ста ло  «счастье , 

дарованное Богом». Я осознал, что Бог – добрый, 

Он  хочет,  чтобы  Его  дети  были  счастливы . 
Послания  истины  даны ,  чтобы  защитить  и 
благословить нас, а не для того, чтобы стать для 
нас бременем. Он участливо направляет меня к 
тому, чтобы я стал совершенным. Я понял, что суть 

христианской жизни 
в том, чтобы больше 
и  больше  познавать 
Б о ж ью  л ю б о в ь ,  а 
я  з а б л у ж д а л с я  в 
понимании  Бога ,  и 
поэтому  чувствовал 
с ебя  см ущенным  и 
пристыженным.
После  т ог о  к а к  я 

это понял, исчез мой 
тревожный взгляд, а на 
лицо вернулась улыбка. 
Так как я нашел для 
с е б я  о б ъ я с н е н и е , 

почему я должен жить по Слову Божьему, я стал 
человеком, способным ходатайствовать в молитве 
о душах, переживающих трудности. И так как я 
стал жить счастливой христианской жизнью, то Бог 
благословил меня обрести сердце духа в октябре 
2016 года. Аллилуйя! 
Я воздаю всю благодарность  и славу Богу, 

Который направлял меня ставить перед собой цель, 
стремясь к высшим ценностям. 

«Чем больше я 
чувствую сердце Бога 
и проникаюсь Его 

любовью, тем больше 
я чувствую себя 
счастливым» 
Брат Сук Джун Мун (21 год), 

Молодежная миссия

Моя мама живет в Ньири, что в 153 км от Найроби. 
В марте 2016 года ей сделали операцию на левом 
тазобедренном суставе. Ей также требовалась операция 
и на правом тазобедренном суставе, но она просто 
принимала обезболивающие препараты в течение 
восьми месяцев, потому что денег на операцию не 
было. Несмотря на проведенную операцию на левом 
тазобедренном суставе, он у нее продолжал болеть. Она 
плохо спала, ничего не могла делать из-за сильной боли. 
И еще она не могла ходить без костылей. 

27 ноября 2016 года пастор Суджин Ли, заместитель 
председателя Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа ,  приехала  в  церковь  святости  Найроби 
Манмин, чтобы провести служение, посвященное 
16-летию церкви, и собрание исцеления по молитве с 
платком (Деяния, 19:11-12). Я хотела, чтобы моя мама 

пришла и получила исцеление, но она не могла ехать 
общественным транспортом, а денег на аренду машины 
не было. 
На собрании я получила молитву с верой над ее 

фотографией. После молитвы у моей мамы исчезла 
боль. Я была так удивлена, когда через месяц пришла к 
ней домой. Она радушно встретила меня, идя по дому 
без костылей. Аллилуйя! 
Я была так счастлива и благодарна, что обняла ее и 

воздала благодарность Богу. Бог знал ее обстоятельства 
и действовал вне времени и пространства. Я была 
так благодарна за Его любовь. Моя мама на себе 
испытала силу Божью, и теперь она живет счастливой 
христианской жизнью. Я воздаю всю благодарность и 
славу Богу, Который благословил ее здоровьем, а нас – 
истинной верой. 

Сестра Мерси Вамбуи Гичеро (37 лет) и ее 
мама, церковь святости Найроби Манмин 

«Моя мама стала ходить без костылей!»


